

Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Gelar Patroli Malam, Tangkal Kejahatan di Wilayah

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 28, 2024 - 01:33



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang menggelar patroli malam untuk mencegah dan menangkal kejahatan di wilayah mereka pada Selasa malam, 28 Mei 2024. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Warungkondang, Polres Cianjur, untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di malam hari. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif patroli malam

yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami sangat mendukung dan mengapresiasi upaya patroli malam yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Ini adalah langkah proaktif yang sangat penting untuk mencegah terjadinya kejahatan di malam hari," ujar Kapolsek Warungkondang. Patroli malam tersebut dilakukan dengan menyusuri berbagai titik rawan kejahatan di wilayah Warungkondang. Personel Bhabinkamtibmas tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga berdialog dengan warga yang masih beraktivitas pada malam hari. Mereka memberikan himbauan agar warga tetap waspada dan segera melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi. Patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan menurunkan angka kriminalitas di malam hari. Kami juga mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan," kata Bhabinkamtibmas dalam dialognya dengan warga. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengunjungi beberapa poskamling untuk memberikan motivasi dan arahan kepada petugas ronda malam. Kegiatan ini disambut baik oleh warga, yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. Kapolsek Warungkondang menambahkan, "Patroli malam ini adalah salah satu bentuk pelayanan kami kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap sudut wilayah Warungkondang aman dari tindakan kriminal. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif." Warga yang ditemui selama patroli malam menyampaikan apresiasi mereka terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Warungkondang. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli malam ini. Terima kasih kepada polisi yang selalu siap menjaga keamanan kami," ujar Pak Joko, seorang warga setempat. Dengan adanya patroli malam yang rutin dilakukan, diharapkan dapat meminimalisir tindakan kriminal di malam hari dan meningkatkan rasa aman di masyarakat. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli malam guna memastikan keamanan dan kenyamanan warga. Patroli malam yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang ini menjadi bukti nyata dari komitmen kepolisian untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Dengan sinergi yang kuat antara polisi dan warga, wilayah Warungkondang diharapkan bisa terus terjaga keamanannya, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan rasa aman dan nyaman.